La Presencia de I Tesalonisences 4:16 - 5

Presencia Citas

<u>DEVELANDO A DIOS</u> 64-0614 Tu estás revelandote a Ti mismo, Señor, el Dios Poderoso develado al creyente; todavía velado al incrédulo, pero develado al creyente... Señor, Su gran esplendor y Gloria. Quizás sus corazónes sean cambiados ántes de que nosotros igual, volvamos a ésta iglesia en ésta noche. Quizás todos ellos sean llenos de Tu Espíritu, Tu Presencia.

<u>ELIAS Y LA COMIDA OFRECIDA</u> 60-0310.2E Vea, señales y maravillas no son por Sanidad o salvación, pero está permitido, para que las personas se den cuenta y entiendan que la Presencia de Dios está aquí.

<u>VISIONES Y PROFECIA</u> 56-0408.1A La más grande y forma más alta que hay por Dios para hacer Su Mensaje a Su pueblo, es por las personas a creer Su Palabra.

<u>SEÑAL VERDADERA PASADA POR ALTO</u> 61-1112 Y no tome sólo algo ordinariamente. No haga eso. No descanse día o noche, hasta que haya hablado a Dios. Guárdese usted mismo de fanatismo. No se excite en emoción.

No haga eso. Éso es lo que trae tanto radicalismo lleno y hace a las personas asustarse de él (vé?), es debido al fanatismo radical. No acepte usted eso; para nada. Quédese quieto allí hasta que Ud. le hable a Dios. Después de todo es su alma, y usted está yendo para eternidad. Y usted está seguro, que no sólo es estrechar las manos y decir un credo, o aceptar algo por fé. ¡No haga usted éso! Hablele a Dios; permita que Dios le hable a usted; y observe lo que a usted le sucede. Observe sus deseos y todo lo que pasa; entonces Ud. sabrá si le habló a Dios o nó.

DIOS DE ESTA EDAD PERVERSA 65-0801.1M ¿Vé los dos espiritus contrarios trabajando en ésta edad perversa? ¿Puede Ud. verlo? Cada uno muy religioso, Cain y Abel, espiritus de nuevo viniendo a sus cabezas, todavía es lo mismo cuando ellos comenzaron: uno rinde culto por belleza, y por conocimiento, y por educación, y por ciencia, y por ética; y el otro por fé de la revelación de la Palabra de Dios. Ambos, están de pie en éste edificio ésta mañana. Eso es correocto.

Revelación o fe en Su Palabra no hace ningunas demandas de conocimiento. El cristiano real verdadero... Ellos dicen, ''usted tuvo su grado de doctor?''... No tiene ningun derecho. ''yo creo Su Palabra'' Vé? No tiene ningun derecho, no se le exige que se eduque. No es pertenecer a cualquier denominación, cualquier partido, cualquier secta, es pertenecer a Cristo. Es Su Esposa, no una esposa iglesia; ella es una prostituta. La Biblia dijo que es una prostituta y la madre de rameras, y ellos todo vienen juntos y hacen la misma prostituta. Y ese tipo de mujer, es una mujer que es falsa a su marido, y clama a Cristo como su marido y pertenece a una denominación. ¡Tal cosa no tiene sentido! ¡Pertenezca a Cristo!

EL REY RECHAZADO 60-0515.1M Hay algo sobre hombres y mujeres que ellos anhelan estár como el uno al otro. Y sólo hay un Hombre que alguna vez vivió en tierra que éra nuestro ejemplo, y ése era Aquél que murió por todos nosotros, nuestro Señor y Salvador, Jesucristo. El éra el ejemplo perfecto de lo que debemos ser- siempre sobre el negocio del Padre y haciéndo ésto que es correcto

EL ABSOLUTO 62-1230.1M Ésta es la manera que es hoy. ¿Cómo puede bendecir un hombre éstas cosas que toman a las personas más allá de Dios todo el tiempo? Hay una sola cosa qué hacer. Si Ud. tiene que estar de pie por Ud. mismo, maldiga la cosa en el Nombre del Señor y quédese con él, cuando usted es absoluto.

Y usted dice, "Pues, Hermano Branham, usted hace al pueblo odiarle."

Dios me amará. Ése es mi Absoluto. Que no pueda yo descansar en un brazo de carne, que yo pueda descansar en la Palabra, lo que Dios dijo hacer.

Y si su absoluto está en una organización, o en alguna sensación, o en alguna otra cosa además de la Persona de Jesucristo, todos ustedes vendrán a la misma porción de vergüenza, sólo peor, vé. Si su absoluto no es Cristo, el cual es el único poste de centro de la vida humana; y Cristo es la Palabra, no su iglesia, Su Palabra- la Palabra. ¿Ve? "En este absoluto Yo construiré Mi Iglesia"- en Cristo, la Palabra.

EL LUGAR ESCOGIDO PARA ADORAR 65-0220 Oh, iglesia, oh, personas, amigo pecador, no confíen en nada más que Jesucristo. No confíe en cualquier predicador. No confíe en algún otro para salvarlo a usted. No confie en cualquier iglesia, en cualquier credo, en cualquier denominación; confie sólo en Jesucristo, porque Él es la Luz de la hora.

LLAMANDO A JESÚS A LA ESCENA 63-0804E Y él es un hombre bueno. Oh, yo no soy un estudioso o un maestro en absoluto. Este hombre es ambos maestro y estudioso, pero yo no estoy de acuerdo con él prque no lo veo asi. Pero no pertenece a salvación, pertenece a la venida del Señor. El ve que la iglesia tiene que ir por el período de la tribulación. Yo digo que la Sangre de Jesucristo purifica la Iglesia. Yo creo que la iglesia, va por el período de la tribulación, la organización de la iglesia, pero la Novia no lo hace. Podría escoger una mujer que tendría que purificar, antes de que usted se casara

con ella, ha, ha. La Novia de Cristo, es buscada y Ella es elegida y Ella es la Novia de Dios, la Novia de Jesucristo.

HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ 63-1229.1M Ahora, estamos en otra edad, zpor qué no lo reciben? ¿Porqué no ven que el grano está maduro? Aquí está la palabra prometida para éste día. ¿Porqué ellos no lo ven? Porque ellos viven en luz intensa luterana, Wesleyana, luz intensa bautista, Pentecostal. Viven en la luz intensa de otra luz. Ésa es la razón que no pueden recibir la Luz de la total Palabra siendo-vindicada como Dios prometió de ésos Siete Sellos, donde el misterio entero fué revelado, volvería y dice que éstos misterios fueron como que. ..Y todavía cuando éso viene, ellos caminan más lejos de él que alguna vez. Ellos están fuera de excusas.

ALMAS EN PRISIÓN 63-1110.1M Cuando ésos Siete Sellos fueron abiertos, eso abrió la Biblia entera. Los Siete Sellos, y fué sellado con Siete Misterios. Y en ésos Siete Sellos, sostuvo el misterio entero de él, y éra el Libro de Redención-Nuevo Testamento. No el Viejo, ésto sólo proclamó por el Nuevo Testamento. "ellos no se pueden perfeccionar sin nosotros." (Hebreos 11). ¿Vé?

<u>EVENTOS MODERNOS</u> 65-1206 Si ésos sacerdotes... Ellos lo tenían arreglado sólo exactamente en la manera que el Mesías iba a venir, ellos sabian lo que iba a tomar lugar. El Fariseo tenía su idea, el Saduceo, Herodiano, y, dh, ellos tenían sus ideas. Pero El no vino... El vino contrario a cada uno de ellos, pero exactamente con la Palabra.

EVENTOS MODERNOS 65-1206 Pero, vé, cuando Dios estaba confirmando exactamente lo que prometió, ellos lo tenían, algunos de una manera que Jesús habría de venir, y el... el Mesías. El Mesías tenía que venir derecho a su grupo o El no era el Mesías. Pues, es ésta manera, casi, hoy, "Si no ve por mis lentes, tu no estás viendo en todo." Vé, y asi que ésto es solo la manera que és. Ésa es la verdad. Odiamos pensar ésto, pero es absolutamente la Verdad.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS 64-0823.1M No ponga su propio...Cualquier hombre o mujer que pone cualquier cosa a lo que yo digo, no crea lo que yo digo. Ellos no... Ellos... También sobre estas familias que se han movido a Sierra Vista, Arizona, donde ellos han interpretado uno de las cintas tituladas "La Pequeña Belen", diciendo que el rapto se producirá en Arizona. ¿Aconsejáron a ellos ir allí?

Y yo ciertamente no lo hice. Cuando ellos escribieron una carta sobre éso, alguien aquí arriba en Connecticut o algo, yo contesté la carta y dije, "usted está haciendo el peor movimiento que alguna vez hizo en su vida. No haga usted una cosa como ésa." Vé, usted no puede... Pues, usted sólo recuerde, pueblo... Ahora, todos ustedes saben, que yo no les digo a personas a hacer éso; yo les digo no hagan éso. Pero vé, ésas cosas están para seguir la

reunión. ¿Por qué las personas me llaman Mesías? ¿Por qué hacen las personas...? Ellos llevan... Pues, un compañero fuera allí, me mostró el otro día, tenía una cosa pequeña y él estaba yendo- llevando, quería que todo las personas se bautizáran en mi nombre. ¡Éso me haría un Anticristo! Pero yo no estoy para ésas cosas, y todo el pueblo sabe éso. Pero usted vé, éso tiene que ser hecho. Eso sólo identifica que el Mensaje es verdadero. ¡No vinieron ellos y trataron de decir a Juan, en la primera venida de Cristo, "no éres tu el Mesías?" El dijo, "yo no soy! Yo no soy digno de desatar Sus zapatos. ¿Yo no soy digno de mirarlo." Vé? ¿Pero dijo, "Él que viene después de mí..." Ahora, Hermano Branham, estámos nosotros perdiendo algo? Éste pueblo demanda creer que cada palabra que usted dice es verdadera. ¡Pero ellos no lo hacen! Ellos no lo creen. Sus propias acciónes demuestran que no lo hacen. ¿Y me han entendido mal entre las personas- ve cuando ellos interpretan a su propia manera y diciendo que yo estoy diciéndolo, vé?

DIOS EN SIMPLICIDAD 63-0317.1M Así escuche a cada palabra. Cójalo. ¡Y si usted está hablandolo en cintas o cualquier cosa, entonces usted quédese con ésa enseñanza de la cinta! ¡No diga nada más de lo que ésa cinta dice! Sólo diga lo que exáctamente la cinta dice, vé, porque algunas de ésas cosas... ¡Vamos a entender una porción entera sobre ésto ahora- por qué se entiende mal! Vea. ¡Y usted esté seguro para decir sólo lo que la cinta dice! No diga nada más, ve, porque... ¡Yo no digo ésto de mi propio! ¡Es Él que dice ésto! ¡Así hay mucha confusión a la vez- personas se levantarán y dirán, "Pues, fulano dijo que ésto significa así!" Sólo salga de la manera que és!

<u>DIOS PROVEE LUGAR PARA ADORAR</u> 65-1128.1M No aumente lo que yo he dicho, no saque nada de lo que yo he dicho. Porque, yo hablo la Verdad tan cierto come lo sé, como el Padre me lo ha dado. ¿Ve? No le aumente, sólo diga lo que dije.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS 64-0830.2E Ésa es la razón que todo éso no se le puede dar a Lutero, todos estos grandes misterios, no pudo ser dado a Wesley, no se le puede dar, a la edad que acaba de pasar por nosotros, la edad Pentecostal. ¿Por qué? No és su tiempo. Ellos fuéron engendrados. Ahora, la Persona de Cristo, Él mismo, el Hijo de hombre (¿usted entiende?) revelándose a Si mismo en carne humana, no podía haber venido hasta ahora.

<u>DISCERNIMIENTO DE ESPIRITU</u> 60-0308 Ahora observe y vea donde las puertas del infierno están en contra. No contra las denominaciónes. El gobierno reconoce eso. Ahi no. El mundo reconoce nuestras denominaciones, todos ellos. Tenemos el derecho, cada uno de nosotros como ciudadanos americanos, tenemos los derechos de una denominación, que está bien, apreciamos éso. Pero ésto no es lo que las puertas del infierno están en contra. Es contra la revelación espiritual del Cristo siendo aquí

ahora, el mismo ayer, hoy, y para siempre. Éso es a lo que está contra. ''Las puertas del infierno estarán contra esto, pero no prevalecerá nunca.''

SETENTA SEMANAS DE DANIEL 61-0806 El Espíritu de sabiduría viene sobre la Iglesia para hacer saber a la Iglesia por la revelación del Espiritu Santo-trayéndo a la Iglesia y revelándole que día estamos viviendo. Sólo lo mismo como Gabriel vino a Daniel, el Espíritu Santo viene a la Iglesia en los últimos dias para revelar ésa grande, profunda, cosa secreta. ¿Entiende ahora?

<u>HEBREOS CAP.1</u> 57-0821 Ahora, qué gran esperanza tenemos, en ésta gran Fé que nosotros servimos en ésta noche. ¡El Dios Viviente, el Jehovah, el Pilar de Fuego está con nosotros! Lo muestra en el poder, y acción, y magnifica... ¡permita que tomen el Cuadro de Él, el mismo Jehovah! ¡El Hijo de Dios que vino de Dios, volvió a Dios, y mora en Su Iglesia para siempre! ¡Allí El está!

Ahora en este verso 13. "cuando venga el Espíritu de Verdad, lo guiará hacia toda Verdad. ¿Quién está haciéndo eso? El Espíritu Santo Que vendrá en el Nombre del Señor Jesús.

Y cuando las iglesias hoy desechan Eso, ¿cómo podemos nosotros alguna vez esperar ir al Cielo? Cuando se nos envió el Espíritu Santo por un Guía, nosotros tomamos algunos cardenales, unos obispo, algunos inspectores generales, o alguien como eso para guiarnos, cuando el Espíritu Santo fue dado a nosotros para guiarnos.

<u>UN GUIA</u> 62-1014.2E El dijo,''Cómo puedo yo entender, cuando no hay ningún hombre para guiarme?'' oh, mi hermano!

Pero Felipe tenía el Guía. Amén. Y comenzó de la misma Escritura, y le predicó a Cristo. Amén. ¡Guía! ¡No le diga unos credo, él le dijo sobre el Guía, Cristo!

SETENTA SEMANAS DE DANIEL 61-0806 Ahora, pero en éstos ultimos días alli ha de venir un Espíritu de Elias entre las personas, y él está para hacer la misma cosa que ellos retrocediéron allí. Su naturaleza sería la misma cosa, la naturaleza de la Iglesia; la naturaleza de la persona sería exactamente la misma cosa. Y ése Mensaje yendo fuera intentando... El sería odiado por las personas. El odiaría a las mujeres...sin embargo, amará el desierto; tipo malhumorado, disgustado todo el tiempo, igual como Elias éra y como Juan éra. Y hemos visto todas éstas cosas venir a suceder.

<u>1 Corintios 3: 11</u> Porque ningún hombre puede poner otro fundamento que el que ya está puesto, el cual es, Jesucristo.

<u>Revelación 1: 8</u> Yo soy el Alfa y Omega, el principio y el fin, dice el Señor, que es, y que era, y que ha de venir, el Omnipotente.

1 Pedro 2: 6-8 Por lo cual también contiene la Escritura, He aquí, pongo en Sion, la principal piedra del ángulo, escogida, preciosa; Y el que creyere en ella, no será avergonzado. Para vosotros pues, los que creéis, él es precioso, pero para los que no creen, La piedra que los edificadores desecharon, Ha venido a ser la cabeza del ángulo; y, piedra de tropiezo, y roca que hace caer, porque tropiezan en la Palabra, siendo desobedientes, a los cuales fueron también destinados.

<u>FILTRO DE UN HOMBRE</u> 65-0822E ¡Malaquias 4 ha venido! Esto es correcto. Habrá Luz en el tiempo del atardecer.

<u>EVENTOS SIENDO ACLARADOS POR PROFECIA</u> 65-0801E Amigos, éste es el cumplimiento de Malaquias 4, San Lucas 17, San Juan 15, oh así muchos- Revelación 10- así muchas profecías que se pueden fijar precisamente hasta el momento.

<u>UNGIMIENTO</u> 65-0725.1M Note el mismo día cuando este mensajero, no cuando él comienza en el... pero cuando empieza a declarar su Mensaje. ¿Vé? El primer jalón, Sanidad; Segundo Jalón, profetizar; Tercer Jalón, la apertura de la Palabra, los misterios revelados. No más- no hay ningún orden más alto para revelar la Palabra que profetas. Pero la única manera que el profeta puede ser un-vindicado es por la Palabra.

<u>DIOS LLAMA AL HOMBRE</u> 58-1005E Y muchas personas oran por un avivamiento, yo deseo saber si allí a veces (si ésos quienes están orando,) si sus propias oraciónes no detienen arriba los pozos de bendiciónes. Cuando ellos están pusilánimes y asustados para confiar a Dios, asustados para tomarlo en Su Palabra, asustados para creer que todavía El vive hoy, cuando Su Palabra dice que es el mismo ayer, hoy, y para siempre

<u>2 Timoteo 2: 23</u> Pero desecha también las cuestiones necias e insensatas, sabiendo que engendran contiendas.

<u>PABLO UN PRISIONERO</u> 63-0717 Vea, él supo esperar en el Señor. Hay donde así muchas personas hoy, traen un reproche en la Palabra. Salen con ambición. ¿Cuántos avivamientos se han quedado o dejados debido a una cosa como ésta?

<u>DIOS EN SIMPLICIDAD</u> 63-0317 ¡Ésa es la manera que nosotros queremos la Biblia- sólo la manera que la Biblia lo dice, ésa es la manera que nosotros lo queremos-sólo como eso! ¡No ponga su propia interpretación a ésto! ¡ya está interpretada!

<u>1 Timoteo 1: 4</u> Ni presten atención a fábulas y genealogias interminables que acarrean disputas mas bien que edificación de Dios que es por fe, asi te encargo ahora.

1 Timoteo 6: 3-5 Si alguno enseña otra cosa, y no se conforma a las sanas palabras de nuestro Señor Jesucristo, y a la doctrina que es conforme a la piedad; está envanecido, nada sabe, y delira acerca de cuestiones y contiendas de palabras, de las cuales nacen envidias, pleitos, blasfemias, malas sospechas. Disputas necias de hombres corruptos de entendimiento y privados de la verdad que toman la piedad como fuente de ganancia; apártate de los tales.

<u>Tito 3: 9</u> Pero evita las cuestiones necias, y genealogias, y contenciones, y discuciones acerca de la ley; porque son vanas y sin provecho.

FIESTA DE LAS TROMPETAS 64-0719.1M Señor, cualquier persona aquí que pueden mover sus manos podrían volver las páginas de esta Biblia. Pero hay Uno entre nosotros esta mañana que puede Lo puede abrir; ése es el gran Espiritu Santo, Que está en nuestro medio. Abre a nosotros la Palabra, Señor, cuando leemos, como hacías a los discípulos, cuando siguieron el camino a Emmaus, y empezastes a explicarle a ellos las Escrituras.

Como en los días de Noé, así será en la venida del Hijo del hombre. Qué hizo el Angel? Tenía el Espíritu de discernimiento, y El dijo como éra entonces, así es cuando el Hijo del hombre está siendo revelado del cielo. ¿Lo ve? Sólo piense, que en nuestro medio ahora, está parado el mismo Angel de Dios, que no es ninguna otra cosa que el Señor Jesucristo en la forma del Espiritu Santo. El está en nuestro medio. En este día y Él era Dios y éste era Su Mensaje sólo antes que la destrucción venga.

¿IRÁ LA IGLESIA POR LA TRIBULACIÓN? 58-0309E Ahora nos damos cuenta, que éra un mensaje de liberación. El bajó y trató de entregar las personas. Y se negaron a oírlo. Y hoy, es la misma cosa en nuestra nación, entre las personas. He tenido el privilegio de ver a nuestro Señor Jesús en las reuniónes haciéndo señales y maravillas, y grandes cosas; y personas están de pie realmente en la plataforma y saben más allá de una sombra de duda que el Gran infinito inmortal Dios está presente y ejecutando el mismo tipo de milagro y estarán de pie allí y mastican chicle y andado apartados de la plataforma, indiferente, no tienen cuidado, a mí me parece como si un hombre tuviera cualquier tipo de espiritualidad sobre el, o el Espíritu de Dios en él, y cuando vé al Señor Jesús hacer sólo lo que dijo que El haría, llenaría su corazón en tal manera que no podría sostener su paz más tiempo. Pondría la nación ardiendo con el mensaje. Como fué en aquellos días, El dijo, ''Así será. Ese Mensaje fué adelante y meramente se rieron de él y se mofaron de él como alguien quien estaba dicíendome algunos tipos de un cuento ocioso. Pero fue gracia y liberación, oh mi ...

<u>JEHOVA JIREH PTE.2</u> 62-0706 ¡El está aquí ésta noche, probado por Su Iglesia, cientificamente y todo! Oh, amigos, por qué somos nosotros así tan torpes.

<u>ISRAEL EN KADESH BARNEA</u> 53-0328 Todas ésas manos arriba, Ud. piensa decirme, saber que usted está de pie aquí en la Presencia de Dios, saber que usted está en ésta condición, y todavía se niega a venir a un altar?...

El Espíritu Santo cayó derecho en la reunión allí. Y ése Angel de Dios está de pie en la plataforma. Ha estado en las reuniónes, usted sabe lo que ésto significa. ¿No lo sabe?

<u>DEVELANDO A DIOS</u> 64-0614.1M ¿Cree usted ésto en éste día que nosotros estamos viviendo, y todos éstos caos y edad científica como fué en los días de Noé, y en los días de Moisés, en los días de Cristo, éste Dios, el gran Padre de todo de nosotros quien es nacido en Él, parado entre nosotros hoy?

Este Pilar de Fuego visible que es cientificamente probado, hace muchos años como un muchacho pequeño, El me habló fuera allí, y me dijo aquí, lo que tomaria lugar. Diciéndole a usted sobre ésto, y entonces un día en el río, ántes de que el ministerio comenzára, el primer avivamiento, El apareció en los cielos, identificándose El mismo y dio la comisión. Todo éstos años que tengo lo escondieron en mi corazón, velándose Cristo, el mismo Pilar de Fuego interpretándo la Palabra, como El prometió. Estámos en los últimos dias, sólo la Venida del Señor. Y si lo encuentra fuera de ése velo (es muerte quedárse fuera), usted por fe, ésta mañana, dice, "Dios ayudame, yo quiero romper ése velo.

EL QUE ESTÁ EN VOSOTROS 63-1110.2E Aquí se ponen pañuelos, pongalo aquí. Personas enfermas que están por todas partes. Oro que el gran Espíritu Santo que está presente, que muestra éstas cosas, que dice éstas cosas, y nunca falta excepto lo que "tiene razón"; ni una vez puede fallar, porque es Dios. Permitale que unja éstos pañuelos con Su Presencia, y sana a cada persona enferma que ellos están poniendo.

JEHOVA JIREH PTE.2 62-0706 El está aquí, el aparecer de Cristo. Lo haría alguna vez tratar de dividir... Hay un lugar en la Biblia, usted sabe, yo no tuve tiempo de ir en él, dice "el aparecer de Cristo," y entonces "la Venida de Cristo." Éstas son dos cosas diferentes, en total, el "aparecer" y la "Venida." El está apareciendo ahora, trabajando con nosotros en la forma del Espíritu Santo, haciéndololo sólo perfecto, la Iglesia....

<u>INFLUENCIA</u> 63-0803.2E Irreverencia, sabe lo que ésto es? Ellos no están conscientes de la Presencia de Dios. El mundo se ha vuelto tán común, y religión se ha vuelto tan bajo menguante, hasta que alli no hay nada de respeto, lo mismo que se está haciendo siempre.

<u>INFLUENCIA</u> 63-0803.2E Mire en esos soldados. Nosotros podríamos pensar, en ésta noche, lo que un salpullido y una cosa horrible que era para esos soldados poner un trapo encima de la cara de nuestro Señor Jesús,

burlarse de El ser un Profeta y El podría saber los secretos del corazón. Pusieron un trapo encima de Su cara, y Le pusieron fuera allí en un patio, y tomaron un palo y Le golpearon en la cabeza con él, y entonces se pasaron unos a otros, y dijeron, "Si eres un profeta, profetiza ahora, dinos quién de nosotros te golpeo." Vé, nada de respetos. Ellos no podían tocar ninguna virtud.

Pero ésa mujer pequeña, con bastante fé que podía tocar Su vestido, ella hizo sus deseos. Vé, nosotros tenemos que estar, nosotros tenemos que estar conscientes de la Presencia de Dios.

Estos pequeños cinco sentidos en que nosostros vivimos, éso está sólo en nuestro pequeño mundo ¿Ve? Pero Dios...Éso es, a nosotros nos fue dados éstos sentidos, para que pudiéramos contactar con nuestro hogar terrenal. Pero hay sentidos más allá de éso, en otra dimensión.

Y Dios está presente siempre. Si nosotros pudiéramos sólo recordar ésto. "Los Angeles del Señor acampan sobre aquéllos que Le temen." En éste edificio, en ésta noche, Jesucristo está parado. En éste edificio en ésta noche están los anfitriones de Angeles, miles de ellos congregados a nuestro alrededor. Usted no los vé, pero puede tocar la influencia de ellos, diciéndole a usted que ellos están aquí. El no puede salir a nosotros...

Éste es el mismo objetivo de éstas reuniónes, y ése es el objetivo, mis hermanos, de tener mi ministerio fuera de las denominaciónes, es para tratar de permitir que las personas vean que Jesucristo todavía está vivo, que El está aquí.

IGLESIA ESCOGIENDO LEY POR GRACIA 61-0316 Y es el mismo Espíritu Santo, el General de Dios, el Jefe Capitán que estuvo de pie a las puertas de Jericó cuando Josue apareció. El mismo Jefe Capitán, o General, que quiere llevarnos a la tierra prometida, y El es el único que puede hacerlo. Nuestras organizaciónes no lo harán. "Así dice el Señor." Marque éso. Ponga éso en su libro y vea si ésto fue correcto o no.

<u>DISCERNIENDO EL CUERPO DEL SEÑOR</u> 59-0812 Personas están mirando adelante a algo grande venir, y está al final de lo que ya ha venido. Se le han dado a la iglesia Gentil las últimas señales.

Muéstranos Tu Presencia, para nosotros creer que Tú te has levantado de los muertos, y nuestro espíritu discierne, que Tu estás aquí, el mismo Jesús, ayer, hoy y para siempre. El está aquí en la forma del Espiritu Santo para trabajar por Su Iglesia; sanando y salvando. Oyenos, Señor, cuando yo encomiendo a Ti éste pueblo y a mi, en el Nombre de Jesús, el Hijo de Dios. Amén.

...Tú que controlas todas las cosas dirás, ''William Branham, ven adelante,'' y entraré en Su semejanza! ¡Aleluya! Ese mismo Dios por el Espiritu Santo

está morando entre nosotros ésta noche. ¡En la Gloria Shekinah, probándose Él mismo por las mismas señales naturales que hizo!

Yo no soy un sanador. Soy un hombre. Soy su hermano. Cristo es su Sanador si usted puede sólo reconocer que El está aquí. ¡La única cosa que tiene que reconocer es que El no es un mito; El no es algun dios histórico; es un Dios presente- Jesucristo el mismo ayer, hoy, y para siempre, ahora mismo! ¿Cree usted que El está aquí? ¿Lo discerniría?

<u>DISCERNIENDO EL CUERPO DEL SEÑOR</u> 59-0812 ¡Ése es el mismo Jesús! ¡Es el mismo Angel! ¡Tiene usted discernimiento para discernir el Cuerpo del Señor?

<u>UNDÉCIMO MANDAMIENTO</u> Venga ahora al Señor Jesús todos los que quieren perder sus manchas de culpas. ¡Cristo está aquí! Venga adelante ahora mientras El está aquí.

<u>HEBREOS CAP.2 PTE.2</u> 57-0825.2E ¡Oh, si ellos pudieran olvidar a los mensajeros analfabetos, y recuerde: no es el mensajero, es el Mensaje! El está descendiéndo de nuevo con nosotros en una forma de un Pilar de Luz. Y El está moviéndose con Sus mismos milagros y señales: nada fuera de la Biblia, queda todo derecho con la Biblia.

<u>JEHOVA JIREH</u> 62-0706 ¿Cree usted ahora que está en Su Presencia? Bien. Vaya creyéndolo, y Ud. estará bien. Amén.

HE OÍDO PERO AHORA VEO 65-1127.2E Ésa es la manera que una sanidad genuina viene, cuando le es revelado a usted que "herido fué por sus transgresiones, maguyado por su iniquidad, y por Sus yagas fuimos nosotros curados." Cuando es inspirado a usted ver Su Presencia aquí, de San Marcos 11. o San Lucas 17: 30,...que El está revelandose a Si mismo en los últimos dias (entre Su pueblo, en carne humana) como hizo anteriormente en Sodoma. ¡Cuando ve esto, y algo golpea a usted!

<u>JEHOVA JIREH PTE.2</u> 62-0707 ¿Ahora por qué usted vino? Porque usted está creyendo. Usted está convencido que Dios está en nuestro medio. El está aquí en ésta noche. Trabajando aquí en grandes señales y maravillas.

Nuestro Padre Celestial, nosotros te traemos ésta noche, ésta audiencia, con el Espiritu Santo en nuestro medio, El está presente ahora, haciéndo Su palabra vivir de nuevo.

<u>SUPER SEÑAL</u> 63-1129 En el Nombre de Jesucristo, en Su Presencia, si usted puede creer lo que ha cuidado ser la verdad y venida de Dios, yo le pregunto en el Nombre de Jesucristo, párese y acéptelo entonces, diga, "yo lo aceptaré."

PODER DE TRANSFORMACIÓN 65-1031.1M Y pensar que usted puede desunirse y apartarse de ésto, como el Salmista dijo, "Mirad cuán dulce y agradable es para los hermanos morar juntos en unidad." es como el aceite ungido que estaba en la barba de Aarón, que corrió a los dobladillos de sus vestidos. Que, ése aceite ungido... Que, usted sabe lo que el aceite ungido hizo, lo guardó para entrar en la Presencia de Dios. Vea, él tenía que ser ungido con este áceite antes de entrar en la Presencia de Dios. Y cuando hermanos pueden morar juntos en unidad, se asemeja hacia éste aceite. Entonces entramos en la Presencia del Señor, con éste ungimiento de hermanos juntos en unidad. Aceite representa el "Espíritu Santo."

<u>PODER DE TRANSFORMACIÓN</u> 65-1031.1M En Revelación 3, dijo, "yo te aconsejo que de mi compres ungüento, para que tus ojos puedan ser abiertos, para que puedas ver tu desnudez." El ungüento es la Palabra de Dios, la sanidad de los ojos, que lo traen de las cosas naturales del mundo, y lo transforma, por el poder de Dios, en Su Presencia.

Dios Padre, en Tu Presencia, cuando nos congregamos aquí en ésta mañana, toma un largo, largo, ... Mensaje, y, Oh Señor, yo óro que Tu pondrás Semillas fuera en los corazónes de éste pueblo.

<u>PERFECCIÓN</u> 57-0419 Si alli hay cualquier cosa que yo puedo hacer para hacerme perfecto en la Presencia de Dios, entonces Cristo no tenía que morir por mí. Si hay una cosa que yo puedo hacer, éso merecería cualquier cosa en la Presencia de Dios, entonces Cristo murió en vano. No hay ingúna ley guardada, ninguna idea del legalismo suyo, nada de su propia santidad, ninguna cosa que podría dejar de hacer..., dejó de robar, dejó de fumar tabaco...Ud. todavía está perdido.

Él, absolutamente con Su Propia Sangre, compró nuestros pecados, y perfeccionó para siempre, a Sus creyentes. Por consiguiente, en Cristo es que estamos de pie sin culpa, perfectos en la Presencia del Dios Omnipotente. Somos personas menesterosas, con nuestras propias doctrinas; nosotros todos hemos sido enseñados, qué tenemos que hacer hasta un cierto lugar, tenemos que hacer una cierta cosa. ¡No, mi hermano, no hay nada que usted pueda hacer; és lo que Dios hizo por usted! Nosotros somos ahora, si somos justificados por fe, somos perfeccionados para siempre en la Presencia de Dios.